

lins. Le bief de Genay arrose aussi le centre de la commune, et fait aller le dévidage de la soie.

La commune est traversée par la route départementale de Lyon à Trévoux du sud au nord, et par un chemin de grande communication de Saint-André de Corcy à Villefranche, de l'est à l'ouest.

Les habitants sont aisés, laborieux et bons agriculteurs. Plusieurs maisons de campagne embellissent les alentours du village.

Les hameaux dépendants de Genay sont le Platre, le Peron, le Proulieu, Sur l'église, la Grande Charrière, le Molard où était un ancien château maintenant ruiné, et la Minotière.

## JASSANS

A six kilomètres de Trévoux.

1<sup>re</sup> zone. Chaque habitant a 1 hectare 19 ares. L'hectare donne 41 fr. 05 c.

Jassans faisait partie de la Principauté de Dombes, de la châtellenie de Beauregard : c'était un annexe de Frans. Riotier était du Franc-Lyonnais et une paroisse de l'Archiprêtré de Dombes, dont l'abbé de Cluny était collateur. L'altitude du château de Riotier est de 231 mètres.

Jassans est au pied d'un joli coteau, sur les bords de la Saône qui le limite à l'ouest et coule à quelque distance de ses maisons qui sont disposées irrégulièrement. On y voit de belles maisons de campagne, celle de M. Dubost et celle de M. Margerand, où l'on remarque une fort belle pièce d'eau.

L'Église, sous le vocable de l'Assomption, a une nef et deux chapelles latérales qui lui donnent la forme d'une croix latine : elle est jolie, surmontée d'un clocher neuf qui repose sur un porche neuf aussi et de bon goût. Cette église date de 1612, comme l'indique le millésime gravé sur la porte principale. Elle est gothique, voûtée avec nervure et a des vitraux de couleur.

Au nord du village est le château de Gletteins, ancien fief qui appartenait au comte de Varennes, après avoir appartenu, dès 1466, à la famille de Rancé. En 1789, des brigands le pillèrent et en massacrèrent les habitants.